

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan uraian dan analisis terhadap anggaran biaya di CV Agung Karya Sempurna yang telah penulis kemukakan pada bab sebelumnya, maka sebagai akhir dari laporan akhir ini penulis mencoba memberikan beberapa simpulan yang berisikan pokok-pokok pikiran dan tujuan yang hendak dicapai dari pembahasan yang telah dilakukan. Selanjutnya bab ini juga berisi saran-saran terhadap permasalahan yang ada yang mungkin bermanfaat bagi CV Agung Karya Sempurna.

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan dari pembahasan yang telah penulis lakukan pada bab sebelumnya adalah sebagai berikut :

1. Perusahaan belum melakukan pengklasifikasian biaya proyek dalam penyusunan anggaran yang dibuat sehingga perusahaan sulit dalam mengetahui biaya apa yang harus dipertahankan atau biaya apa yang harus diperbaiki kedepannya dalam menyusun anggaran kegiatan. Maka dari hasil analisis penulis perusahaan lebih baik mengklasifikasikan biaya untuk mempermudah dalam mendeteksi penyimpangan atau varian yang terjadi dan melakukan pengendalian biaya secara efektif dan efisien.
2. Untuk melakukan pengawasan dan perencanaan suatu proyek salah satu hal yang harus dilakukan adalah dengan adanya perencanaan yang mengarahkan tujuan dan sasaran perusahaan yang ingin dicapai. Perencanaan yang disusun dalam rencana anggaran biaya, jadwal pelaksanaan, dan evaluasi proyek sehingga lebih memudahkan untuk melaksanakan proyek. Dalam proyek ini, rencana anggaran biaya proyek sebagai alat pengendalian dilakukan dengan membandingkan antara apa yang tertuang dalam anggaran dengan apa yang telah dicapai atau realisasi. Selanjutnya ditemukan penyebab terjadinya penyimpangan sehingga dapat dilakukan tindakan perbaikan. Anggaran dapat pula berperan untuk

menekan pengeluaran yang sifatnya tidak penting diluar anggaran. Anggaran juga sebagai pedoman kerja dan memberikan arah serta sekaligus memberikan target-target yang harus dicapai oleh kegiatan-kegiatan perusahaan diwaktu yang akan datang.

5.2 Saran

Dari beberapa kesimpulan tersebut, penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut.

1. Perlunya di lakukan analisis secara berkala untuk biaya proyek yang sedang dilakukan, analisis ini bertujuan untuk mengevaluasi anggaran biaya proyek yang ada sehingga proporsional dengan biaya yang sesungguhnya. Sebaiknya perusahaan melakukan analisis varians biaya proyek yang meliputi analisis varian langsung dan biaya tidak langsung serta penjabaran dari setiap kegiatan proyek yang dikerjakan dan membuat rekapitulasi varian anggaran sebagai bahan pertimbangan dalam menyusun anggaran berikutnya dengan memperhitungkan kesamaan kondisi yang dihadapi.
2. Agar Anggaran dapat berfungsi dengan baik sebagai alat pengendalian maka hendaknya diperhatikan dalam hal penyusunan anggaran biaya. Penyusunan anggaran hendaknya dilakukan dengan cukup realistis dan memperhitungkan semua aspek dengan matang, baik jumlah harga, lokasi, kondisi, sifat-sifat pekerjaan, dan resiko serta kemungkinan timbulnya biaya lain pada saat pelaksanaan proyek.